
第
1
7
号

　
　
2
0
1
0
年
２
月
１
日
発
行

ふ
じ
み
野

市
議
会
だ
よ
り

編
集
・
発
行
／
ふ
じ
み
野
市
議
会

〒
3
5
6
-8
5
0
1
埼
玉
県
ふ
じ
み
野
市
福
岡

1
-1
-1

T
E
L
.0
4
9
-2
6
2
-9
0
4
6
（
直
通
）
F
A
X
.0
4
9
-2
6
9
-4
8
4
7
（
議
会
事
務
局
）

　
十
二
月
議
会
は
新
市
長
の
マ
ニ
フ
炻
ス
ト
で
あ
る


子
ど
も
に
ツ
ケ
を
ま
わ
さ
な
い

に
対
し
て
Ὶ
合

併
に
よ
る
市
・
町
の
融
和
に
必
要
な
Ὶ
国
が
補
助
す

る
有
利
な
起
債
 
合
併
特
例
債
等
 
も
活
用
し
な
い

の
か
な
ど
Ὶ
議
論
も
高
ま
り
ま
し
た
Ί

　
特
定
健
診
の
ふ
じ
み
野
市
の
受
診
率
は
四
三
・
八

％
と
県
内
で
は
高
い
と
評
価
さ
れ
て
い
る
も
の
の
Ὶ

今
議
会
で
も
増
加
す
る
医
療
費
の
療
養
給
付
費
に
補

正
が
行
な
わ
れ
て
い
ま
す
Ί
さ
ら
に
Ὶ
特
定
健
診
の

受
診
を
促
し
た
い
Ί

　
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
流
行
の
季
節
も
Ὶ
今
年
は
新
型

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の
流
行
と
重
な
り
Ὶ
長
期
間
に
な

り
そ
う
で
す
Ί
手
洗
い
Ὶ
う
が
い
等
予
防
方
法
を
身

に
つ
け
て
Ὶ
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の
被
害
を
最
小

限
に
食
い
と
め
て
も
ら
い
た
い
も
の
で
す
Ί 
松
尾
 

12月

　7日　平成21年第４回定例会（〜21日）、

　　　　議会広報常任委員会

28日　仕事納め

１月

　4日　仕事始め

　5日　議会広報常任委員会

13日　議会広報常任委員会

21日　静岡県湖西市議会来庁

26　日　議会運営委員会視察研修（長崎県大村市・

福岡県大野城市）（〜27日）

2月

16日　平成22年第１回定例会招集告示

22日　議会運営委員会

26日　平成22年第１回定例会（予定）

2009年

2010年

行政評価、自治基本条例について

　大阪市の行政評価、事業仕分けの取り組みを
調査。事業仕分けは、その作業の中での職員の
意識改革が目的であるとし、結果は住民へ公開
されており、市民の指摘が尊重されていました。
　伊賀市では、合併後のまちづくりを見据えな
がら、住民自治協議会を基に、自治基本条例制
定に取り組んできた経験を調査しました。ふじ
み野市も、取り組むべき課題であると思います。

商店街の活性化について

　山形市では、中心市街地活性化計画に基づき、
また七日町商店街振興組合では「自助・互助・公
助」を掲げて、さまざまな商店振興策を実施して
成果を上げている事例を研修。本市も商店街の活
性化に向けて、施策を行なう必要があります。

総務常任委員会
大阪府大阪市・三重県伊賀市
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市民・都市常任委員会
山形県山形市・山形市七日町商店街

発達相談支援センター「アーチル」の運営、

公立保育所民営化計画について

　仙台市の「アーチル」を視察。乳幼児から老
年期まで、生涯にわたる一貫した支援、生活の
場へ出向いた支援は、本市においても大いに望
むところです。
　盛岡市では、公立保育所の民営化を研修。緩
やかな民営化を目指しており、少子化による影
響をも想定したものとして参考になりました。

福祉・教育常任委員会
宮城県仙台市・岩手県盛岡市

全国都市問題会議

　全国市長会等の主催による第71回全国都市問題会議

が、「人口減少時代の都市経営」をテーマに、平成21

年10月８・９日の２日間、熊本市で開かれ、ふじみ野

市議会から８名の議員が参加。日本の総人口が平成17

年を境に急激な減少傾向にある中、各自治体でのさま

ざまな取り組みを学びました。

熊本県熊本市

議会広報常任委員会

委 員 長
　鈴木　　実　　　副委員長

　飯沼　潤子

　委　員
　有山　　茂　　　　委　員

　田村　法子

　委　員
　堀口　修一　　　　委　員　小峰　敏彦

　委　員
　前原かづえ　　　　委　員　　松尾　勝一

山形市七日町商店街の朝市
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市議会議員の時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。


